

Finanzplanung 2027-2030

Die Selbstfinanzierungsmarge und damit auch der Spielraum für Neuinvestitionen wird sich in der Planperiode 2027-2030 bei Fr. 700'000.00 einpendeln. Das Netto-Investitionsvolumen in der Planperiode beläuft sich auf ca. 14.3 Mio. Franken. Die Investitionen können nur zu einem Teil durch eigene Mittel gedeckt werden. Ab 2028 weist die Rechnung eine Nettoschuld auf. Am Ende der Planperiode beträgt die Nettoschuld ca. 7,6 Mio. Franken, was bei einer angenommenen Bevölkerungszahl von 1'250 einer Pro-Kopf-Verschuldung von Fr. 6'100.00 entspricht. Das Nettovermögen wird von 2025 bis 2030 um ca. 13,9 Mio. Franken abnehmen.

Turtmann, im November 2025/thl